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　初夏の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し

上げます。平素は鴨田あきつ後援会並びに鴨田あきつに対しまして、

格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

　さて、令和の時代を迎え、皆様はいかがお過ごしでしょうか。季

節は7月に突入し、いよいよ暑い夏が到来するといったところです

が、今年は春を実感できる期間が短ったように感じます。

　梅雨も年々感じられなくなっています。日本人にとって梅雨の花

と言えば「紫陽花」が思い浮かびます。実は紫陽花の原産国は日本で

して、中国やヨーロッパに渡り、積極的な改良がなされて、多様な

改良品種が誕生しました。そして今では誰からも愛される花として

日本人の定番となっています。

　害虫にも強く、少々の気候変動にも負けず大きく育つ。ぶれない

芯を感じとることができます。

　さて、来年には東京2020五輪が開催され、舞鶴市はウズベキス

タン共和国のレスリング・柔道競技のホストタウンです。聖火リ

レーが舞鶴を通ることも公式決定しました。さらに大河ドラマ「麒

麟が来る」の放映も決定しており、主人公の明智光秀の盟友であっ

た細川藤孝（後の幽斎）は舞鶴とゆかりが深い武将であり、先日キャ

ストも発表されました。そういったことから、舞鶴市は全国的に

ピックアップされるでしょう。しかしながら、一過性のお祭りに終

始することなく、舞鶴市としてぶれない芯を持つことが大切であり、

まちづくりの根底には、常に舞鶴愛とプライドを持って取り組んで

いきたいと考えております。

　４月からスタートしている不燃ごみ７種９分別収集をはじめとする、舞鶴市を取り巻くごみ全

般について質問をしました。ごみの立ち番制度の見直しや、不燃ごみの収集頻度の見直し、食品

ロスへの啓発や紙ごみの削減対策など、多岐に渡り質問しています。

　
 ⑴ I oT技術を活用した収集管理システム導入可能性

     調査の実施結果について

 ⑵ 不燃ごみ７種９分別収集について

 ⑶ 可燃ごみの課題について

6月一般質問の動画は

　　　　　  で
いつでも閲覧できます

ユーチューブ

６月定例会の一般質問はごみ問題！６月定例会の一般質問はごみ問題！６月定例会の一般質問はごみ問題！６月定例会の一般質問はごみ問題！

　５月14日～ 16日までの間、所属する市民文教委員会で調査視察に行ってまいりました。

　初日の東京都町田市では、「町田市の英話教育」と「放課後こども教室」について、２日目は東

京都立川市にて「食品ロス削減に向けた取り

組み」について、最終日は岐阜県に移動し、

恵那市で「地域自治区制度」についての視察。

特に立川市の食品ロス削減については個人飲

食店や大手企業といった民間との共同事業が

印象的でした。調査視察の目的は、得たもの

をいかに舞鶴市に生かすかであり、今回の視

察は大いに参考となるものでした。

委員会視察報告委員会視察報告委員会視察報告委員会視察報告
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　今定例会では第１号議案から第１６号議案までを審議。。市民文教委員会では 第４号議案

「令和元年度舞鶴市一般会計補正予算」を中心に質問。その中で「施設整備事業」は特に重点を

置いて質問しました。

=施設整備事業=
　いよいよ来年に迫った東京五輪の参加国、ウズベキスタン共和国のレスリング・柔道競技

のホストタウンである舞鶴市は、五輪本番年はもとより、本年８月にも選手団が来鶴されま

す。事業の内容としては、事前合宿地である文化公園体育館の設備を改修し、選手団に快適

な練習環境を提供するものです。具体的にはトイレの全面改修、シャワー室、更衣室の改修

です（予算額9,400万円）バリアフリー化など、従来からの体育館利用者の利便性向上も図

るものです。

　今回の着目すべきポイントは、スポーツ振興くじ助成金（TOTO)というこれまでなかった

新たな財源を確保したこと。舞鶴市のスポーツ環境は近隣市に比べても決して充実している

とは言えません。今後も積極的に新たな財源を活用し、スポーツ環境の充実に努めていきた

いと考えます。

=地域の魅力発信等向上事業=
　コミュニティー放送局「FMまいづる」の送信所である五老ヶ岳公園に、再生可能エネル

ギー施設を設置し、スカイタワーや隣接施設に再生可能電力を供給できるようになるほか、

現在の難聴エリア（代表的な難聴エリアは加佐、大浦、池内地区）を解消するもので、今年度

は設計業務を、来年度に設置工事を予定しているものです。

　開局から３年が経過し、市民に愛される放送局として定着しつつあると認識しております。

この事業を通して、現在の難聴エリアを解消し、その地域を訪れる観光客や住民にも、災害

等の発生時の情報伝達手段としての機能が重層化され、本市の防災力の向上、市民生活の質

の向上にもつながるものであると理解します。

　

今定例会では初めて討論を行いました。 全議案に賛成する賛成討論です。

　
●討論とは

　議案に対し賛成か反対か、自分の意見を表明する場が

討論です。会派制をとっている多くの地方議会では、討

論は会派の代表者のみが行うところがほとんどです。

　反対討論、賛成討論と順番に討論を行っていきます。

　柔道についてよくお尋ねをいただきます。

　私は小学５年生から柔道をはじめ、柔道漬けの人生を歩んできました。現在

は、西舞鶴柔道教室において小中学生の指導を、京都舞鶴柔道クラブでは今年度

から会長職を預かり、高校生～大人の指導をしています。

　つい先日のことですが、教え子の小学５年生の女子が「京都府チャンピオン大

会」という、小学生の試合としては最高峰の大会で見事初優勝し、全国大会の切

符を手にしました。西舞鶴柔道教室からの優勝者は24年振り、全国出場は史上

初の快挙です。また４年生で初出場した児童も準優勝。

小学生から柔道を始めた現在中学３年生の生徒達も全

国を狙える位置にいます。まさに指導者冥利に尽きま

す。子ども達の快進撃に大人の方が勇気をもらってい

ます。柔道は心も体も強くなる武道です。興味のある

方は是非体験してみて下さい。

委員会で積極的に質問しています！
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地域の要望等、些細な事でも構いません。是非お気軽にご相談下さい！
TEL：0773-75-0800     mail：k.akitsu3@gmail.com

https://kamoda.info/

https://www.facebook.com/akitsu.kamoda

https://twitter.com/AkitsuKamoda

インターネットでは、 日々の活動をより詳細に更新しています。
ぜひご覧ください。
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終わりに終わりに終わりに

1981年11月11日生まれ（37歳）

【学歴】拓殖大学経済学部 卒   【趣味】柔道（５段）、魚釣り

【家族】妻・子ども３人（１男２女）

　柔道教室で子ども達の指導をはじめ、各種団体で青少年育成活動等を行っています。

鴨田秋津鴨田秋津プロフィールプロフィール （37歳）

り

を行っていいますますます。

　編集委員のSです。

　お陰様で鴨田あきつ通信第３号の編集を終えました。

　鴨田の6月議会の一般質問は、私たちの生活に密着したごみ問題に

ついてでした。春から新しい不燃ごみの収集ルールがスタートし、プ

ラスチック包装類のごみが多いことに改めてびっくり！これだけのリサイクルで

きるゴミを捨てていたのかと驚くばかりです。ルールについては、各家庭でしっ

かり守るのがまず大前提ですが、収集しやすい、理解しやすいルールであってほ

しいと望みます。そして、収集回数はぜひ増やしてほしいと思います。こういう

声を、これからも積極的に市政へ反映してもらうべく、鴨田には頑張ってもらい

たいです。
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討　論討　論

討論は一般質問と同様に

　　　　　  で
いつでも閲覧できます
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